



Edition n°3 - Juillet 2022.

Le B.I.F

Bulletin d'information des fissurés

Les soupapes fissurées - Ligue simracing PC & PS4

Promesses tenues pour les championnats de printemps chez les LSF !

Porsche Cup ACC saison 2.

Celle-ci s'est terminée le 29 juin 2022. Quelques chiffres pour montrer la réussite: 47 pilotes inscrits, 34 pilotes lors de la dernière manche de Suzuka et avant même le départ de celle-ci seulement 5 points séparaient le leader Arckeo du 4ème Néom, des équipes se sont créées, les joueurs se sontentraîés et cela complètement dans l'esprit LSF. Toutes les manches ont été diffusées en direct sur les chaînes Twitch et YouTube de Raidillon TV avec aux commentaires Luc et Ludovic venu l'accompagner.



Fin de la saison 2021 - 2022.

La saison 2021-2022 se clôturera fin aout par nos Summer Cup GT3 ACC et Renault RS01 RF2. Tous les VIP actuels le seront jusqu'à fin aout. Ce sera pour nous tous l'occasion de mettre les compteurs à zéro et déjà les projets se précisent avec pour exemple; une saison 2 de la "Ferrari Challenge" sur ACC, en parallèle le championnat GT3 saison 7 sur RF2 avec 74 pilotes inscrits, 2 serveurs et les pilotes des saisons 5 qui nous reviennent pour notre plus grand plaisir. De plus et en collaboration avec ASRT et GTR3, nous avons mutualisé nos efforts et connaissances pour vous proposer une saison 1 d'endurance sur RF2, à ce jour pas loin de 40 équipages LMP2 et GTE sont inscrits et prêts à en découdre et faire briller nos Teams respectives et tout cela avec respect.

Dès septembre, comme chaque année, notre RDV avec la Team GTR3 avec un championnat sur Raceroom. Changement de combo, puisque cette année, nous mettrons au garage nos WTCR pour prendre nos DTM92, les puristes de la boîte en H vont se régaler...

Nous n'en n'oublions pas les autres jeux, puisque nous continuerons à vous proposer des opens que ce soit sur AC, AMS 2, RF2, ACC et toujours des soirées rallycross & Rallye sur Dirt 2.0.

D'autres idées, projets sont en préparation pour cette nouvelle saison 2022-2023 avec une surprise en préparation pour les VIP LSF...



Championnat LMP3 Norma RFactor 2.

Il en est de même pour ce championnat RFactor 2. C'était le premier championnat LMP3 que nous faisons, c'était, diront certains, un pari, mais vous avez été nombreux à y répondre présent, environ 30 pilotes. Les classements pilotes et équipes auront été indécis jusqu'au bout. Avant de disputer la dernière manche à Zandvoort l'équipage KFC était premier avec ses 345 points, suivi de LSF of Course avec 323 et en 3ème place LSF Endu #1 avec 320 points. Et c'est à la dernière course que tout c'est joué puisque l'équipe KFC n'aura ramené aucun point suite aux absences et accidents, contrairement à l'équipage LSF Endu qui fera un bon résultat avec ses 69 points gagnés.

Pour ce qui est du classement pilotes, Vortex56 aura dominé et de fort belle manière ce championnat en ne laissant que des restes aux autres pilotes. AlexP408 avec sa régularité n'aura rien lâché du championnat mais ne pourra faire mieux que 2ème au final. JeanChristophe89 malgré une très jolie course à Zandvoort complétera le podium. La Team LSF remercie tous les pilotes qui ont participé, et de façon assidue à ce championnat ainsi qu'à la chaîne YouTube de PumpKing TV, Ludovic et PumpKing pour les rediffusions et commentaires.



L'organisation de la saison 6 du GT3 By LSF avait été pour la Team une grande incertitude ou, entre doutes et questions, certains qui voulaient, d'autres doutaient. Mais l'ensemble du staff a relevé le défi et aujourd'hui, avec les nombreux VIP et plus de 90 pilotes à vouloir rejoindre la saison 7, nous considérons déjà cela comme une grande victoire. Pour cette nouvelle saison, nous avons poussé les murs en ouvrant un deuxième serveur afin d'accueillir encore plus de joueurs.

74 pilotes, soit 2 serveurs de 37, participeront à cette nouvelle aventure. **Notre Satisfaction:** c'est d'accueillir de nouveaux pilotes, rapides et connus comme tel, mais aussi de nouveaux joueurs sans vraiment d'expérience, chacun devra trouver sa place. **Notre Regret:** De ne pas pouvoir accueillir tous les joueurs qui auraient bien voulu nous rejoindre. PumpKing TV et AS TV vous donnent RDV le 15 septembre au Red Bull Ring sur leur live Twitch et/ou YouTube.

Avec ces deux prochains championnats, pour nous la LSF c'est encore une satisfaction, car cela démontre qu'il est possible de fédérer les Teams pour organiser ENSEMBLE. Cela permet aussi aux joueurs de varier les plaisirs. De plus, certaines compétitions demandent du monde comme les endurances ou, en coulisse, les commissaires sont jamais bien loin

Les championnats seront diffusés en direct sur YouTube et Twitch, pour l'endurance par AS TV avec notre ami Plonk et pour de DTM92 sur Raceroom par Raidillon TV et la voix du simracing, Luc.